Perlas de Sabiduría Sai, Parte 46-B

EXPERIENCIA SHIRDI 13 de julio de 2023

Om Sri Sai Ram Prasanthi Sandesh

Om Sri Sai Ram Prasanthi Sandesh, Perlas de Sabiduría Sai les da la bienvenida.

Hemos estado repasando la biografía de nuestro amadísimo Bhagavân. No es simplemente narrativa y meramente descriptiva. Este ejercicio se hace con la buena intención de que saquemos lecciones de Su existencia y aprendamos a mejorar la calidad de nuestra vida. Ese es el propósito del Avatar. En esta línea, con este objetivo, iniciamos el estudio de la biografía de Bhagavân Baba.

Bien, después de pasar por la prueba, la tortura, el acoso de todo el mundo, finalmente Baba pareció decidirse a ser simpático y cooperativo, y a Eswaramma y Subbamma se les permitió alimentarle con manjares para su total deleite.

Un día, alguien de Penukonda, probablemente por insistencia del últimamente provocado Keshavaiah, vino a casa de Raju. Habiéndose enterado de la audaz afirmación de Raju de que Él era el Sai Baba de Shirdi, lanzó un desafío con mirada fulminante. "¡Sabemos quién eres! No eres más que un niño pequeño, hijo de Venkama Raju y Eswaramma. Pero si Tú eres el mismo Sai Baba al que adora el Subregistrador, ¡danos ahora la prueba!".

Al oír la voz desconocida que resonaba arrogante por toda la casa, Eswaramma salió de las habitaciones interiores.

"¡Os daré la prueba!" dijo Raju imperturbable.

Pidió que le trajeran flores. El hombre pidió a la propia Eswaramma que se las trajera y ella lo hizo con inquietud.

Con un gesto rápido, Raju los tiró al suelo. "¡Ya está! ¡Ese soy yo!"

Todos vieron que los pétalos se acomodaban formando las palabras en telugu: "Sai Baba".

Las lenguas enmudecieron. Keshavaiah vino más tarde a Puttaparthi, y se quedó cuatro días participando en los bhajans.

Antes de partir dijo: "¡Serás más grande que yo! Ocurrirán grandes cosas. El mundo entero vendrá a ti. Tendrás Indira-Vaibhavam. Gobernantes y ángeles vendrán a Tus Pies". Raju ofreció vibuthi y él lo aceptó.

En ese momento, Eswaramma decidió revelar una visión del pasado a Subbamma. En ella, Raju aparecía ante ella como un anciano barbudo. Entonces recordó los viejos tiempos en que Raju, de pequeño, hablaba de un viejo faquir que solía darle de comer rotis. Aquellos acontecimientos desconcertantes adquirían ahora una dimensión misteriosa, revelando una conexión que habría de aclararse en los años venideros.

Subbamma comprendió instintivamente la situación y le dijo a la ansiosa Eswaramma que no se dejara engañar por las travesuras de su hijo. "Después de todo", le aconsejó, "¿no era Krishna también igual de travieso, llamándose a sí mismo 'Hari' unas veces y 'Gopala' otras?".

Ambas mujeres se sintieron aliviadas de que Raju volviera a estar activo, aunque no se relacionaba con sus compañeros. Iba solo a las colinas y se sentaba en silencio en las rocas durante horas. Subbamma lo buscaba constantemente en sus lugares favoritos a orillas del Chitravathi para alimentarlo con sus propias manos.

En otras ocasiones, Raju salía de casa por la noche y vagaba sin rumbo. Un día, cuando Su hermana Venkamma Raju llamó a Raju a su casa, Sus amigos de la infancia Tunga Gangappa, Kansali Venkappa y Vasi Narayana vinieron a acompañarle. Raju fue y se acostó en la cama. Ella pidió a sus amigos que vigilaran a Raju mientras ella se iba por la puerta de al lado.

Durante su breve estancia, Raju de repente empezó a levantarse por su cuenta. Cuando intentaron impedírselo, Raju los rechazó. Todos a una, le obligaron a estar en la cama. Se quedó dormido, y un poco después, deambulando, reconoció a los tres amigos y les preguntó: "¿Cuándo habéis venido?".

"¡Estábamos haciendo bhajans! ¿No los estábamos celebrando? Mañana volveremos a hacer bhajans. Deberíais venir todos".

Mientras cantaba bhajans, se iba repentinamente y se alejaba por donde le parecía. Los aldeanos empezaron a llamarle loco.

Raju decía: "¡No estoy loco! Todos ustedes están locos".

La práctica del culto a Shirdi se estaba volviendo común en Puttaparthi. El tío de Raju, Venkata Rama Raju, y Venkata Subba Raju eran adoradores de Sai Baba de Shirdi mucho antes de que Raju se anunciara como ese Sai Baba.

Venkata Subba Raju trajo un retrato de Shirdi Baba y comenzó a ofrecerle culto. Durante la adoración, Raju solía sentarse detrás de él y en muchas ocasiones caía en trance. Venkata Subba Raju solía leer en voz alta la biografía de Sai Baba. Siempre que oía algo mientras leía, Raju le señalaba el error y le explicaba por qué, - incluyendo el número de página, estrofa o línea. Raju se sentaba en una piel de

ciervo ante el retrato de Sai Baba y pasaba el tiempo a solas sin hablar, comer ni hacer nada.

Un día, muchos jóvenes quisieron poner a prueba a Raju y conocer las razones de su comportamiento desmesurado. Así que fueron y le preguntaron: "¿Qué, Sathya Narayana? ¿Por qué no has comido ni bebido nada? ¿Qué te ha pasado?

Raju les dijo: "¡Estáis todos locos!".

Diciendo esto, movió Su mano sobre la piel de ciervo, materializó una moneda de cuatro anna ('ANNA'), que equivale a 25 paisa de hoy; eso, una moneda de cuatro anna y se la dio. Estaban sorprendidos. La cogieron y trajeron un coco y palitos de incienso por importe de dos annas, volvieron a la habitación donde Raju estaba sentado, y rompieron el coco ante Él.

Raju les preguntó: "¿Por qué habéis traído todo esto? Te lo he dado para tu uso personal. Así que, ¡no hagáis eso! Comprad algo de comer".

Todos se dieron cuenta entonces de que Raju tenía algunos poderes, lo que les hizo sentir más curiosidad que nunca. Querían ponerlo a prueba y decidieron llevarlo a las arenas de Chitravathi.

Una vez allí Raju dijo: "¡Díganme lo que quieren!".

Todos pidieron que Raju les diera caramelos, dulces y muchas otras cosas. Uno tras otro, ¡les dio todo lo que querían!

Hizo girar su mano en el aire y les dio vibuthi. A partir de entonces, le visitaban a diario. Al cabo de unos días, llevaron a Raju al templo local de Gangamma. Era la temporada de los mangos y un chico del grupo pidió un mango.

Raju dijo, "¡Hay un mango en el árbol de tamarindo! ¡Ve y cógelo!"

Raju insistió en esperar en el templo de Gangamma. El muchacho subió a la colina y encontró un mango colgando de la rama del árbol de tamarindo. ¡Vean eso! Trajo el mango de vuelta a Raju, que lo cortó y repartió trozos a todos.

El gran poder latente en Raju finalmente se había apoderado de él. Una nueva persona estaba empezando a surgir de Raju. Pero el cuerpo aún tenía que pasar por un trauma tremendo.

Años más tarde, cuando los devotos le preguntaban por qué había tenido que pasar por tanto sufrimiento y en completo silencio, Raju como Sai Baba decía: "¡La gente entonces no estaba preparada para conocerme! Además, quiero enseñar a la humanidad los nobles ideales de paciencia, aceptación y amor; ¡y dar ante los demás un buen ejemplo! Tenía que decirles, poco a poco, ¡quién soy!".

Seshama Raju, sin embargo, era muy crítico con las declaraciones de Raju. Un jueves, observó que aparecía vibuthi misteriosamente en la media ceja de Raju. Cuando le proporcionaron un asiento a Raju para sentarse, Seshama Raju vio que

el tablón de madera se movía por sí solo y se posaba a los pies de Raju. Además, fue testigo de otros sucesos inexplicables, como una lima que aparecía de la nada, flores de jazmín, vibuthi y un billete de rupias que subía por la pared y desaparecía.

Todos los jueves entraba en trance. Seshama Raju observaba atentamente cada milagro, tanto como cada acontecimiento inusual. A menudo verificaba las predicciones de Raju. Pronto quedó satisfecho y plenamente convencido de que no se trataba de ninguna farsa.

Su hermano definitivamente tenía algunos poderes, aunque no había practicado ninguna austeridad, haber ido a un Guru o tomado Upadesha o hecho ningún Sadhana. Eso es importante. Así que el hermano mayor comenzó a estar seguro de que Raju era diferente y se preguntó si la gran alma de Shirdi Sai Baba había tomado posesión del cuerpo de su hermano después de la casi fatal picadura de escorpión.

Ya no era el mismo Sathyam. Seguía recitando grandes poesías y entrando en trance, dando consejos o haciendo predicciones. Daba bendiciones a la gente que acudía a Él. Pronto Seshama Raju regresó al mundo de los compañeros, pues tenía que reanudar su labor docente en Uravakonda.

Cuando se reabrió la escuela después de las vacaciones de verano, decidió que Raju debía ir con él y asistir a la escuela. Le preocupaba el futuro de Raju, pues ¿cómo iba a seguir viviendo en el pueblo sin hacer nada y sin educación ni trabajo? También confiaba en que Uravakonda aclararía pronto las fantasiosas alucinaciones de Raju. Insistió en que Raju debía volver a la escuela y dedicarse a tareas que le fueran más útiles.

Los padres cedieron y Raju fue enviado de vuelta con su hermano. Eswaramma caminó con ellos a través del Chitravathi y los despidió sólo cuando el aldeano Karanatakanagepal apareció a la vista. Poco sabía entonces que Raju había perdido a su hijo. Ahora pertenecía al mundo entero como maestro.

Esta es la historia de Bhagavân. Hoy podemos comprender cómo reveló su identidad. En primer lugar, corrigiendo a Su hermano que estaba haciendo el Shirdi Sai Charithra. Dondequiera que cometiera un error, Él podía corregirlo. Y también hemos conocido cómo materializó todos los artículos y frutos que Sus amigos querían de Él. Es realmente increíble y una buena fortuna de Eswaramma y también de Subbamma Garu darse cuenta de que Baba era Krishna Mismo, que no debían tomarlo en un sentido diferente.

Nos volveremos a encontrar más adelante.